

GOBIERNOSOLIDARIO.

Honduras, miércoles 31 de enero de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 020



El 12 de febrero habrá alimento escolar en todo el país

Gobierno del Pueblo anuncia distribución de la primera remesa de la Merienda Escolar



¡XIOMARA CUMPLE!

Por instrucción de la presidenta de la República Xiomara Castro, el titular de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), José Carlos Cardona, junto a la directora de Alimentación Escolar y la directora de WFP en Honduras, anunció la primera remesa de Merienda Escolar en todo el país.

Estos son los datos:

- 20,083 escuelas.
- 1.2 millones de niños y niñas.
- 8 mil toneladas de alimento.
- 281 municipios.



Turismo anuncia la VII edición del Festival Internacional del Chocolate Artesanal del 9 al 11 de febrero en SPS



Bajo el lema "XOCOLATL", que significa el regalo de Honduras para el mundo, se realizará la VII edición del Festival Internacional del Chocolate Artesanal, del 9 al 11 de febrero en el Museo de Antropología e Historia de San Pedro Sula.

En el evento participarán los amantes del chocolate artesanal extraído de los mejores cacao de Honduras, allí se podrán encontrar expo ventas, degustaciones, conferencias y para amenizar el ambiente participarán diferentes cuadros artísticos.

Los organizadores del evento son la Secretaría de Agricultura y Ganadería, (SAG), el Instituto Hondureño de Turismo, (IHT), y la Asociación de Chocolateros Artesanales de Honduras con el apoyo del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura, (IICA), las Alcaldías Municipales de San Pedro Sula y de Santa Cruz de Yojoa y el Museo de Antropología e Historia de esa ciudad.



Rodolfo Pastor de María: Por sesgos políticos la narrativa de ASJ y Transparencia Internacional es dejar mal a este Gobierno

El mandato popular que se le dio a la Presidenta Xiomara Castro y a su Gobierno, es luchar contra la corrupción y la impunidad, porque ha sido un problema tan "profundo y tan grave en Honduras que ha limitado el desarrollo", destacó en conferencia de prensa el secretario de la Presidencia, Rodolfo Pastor de María.

Lo anterior, tras un informe que brindó Transparencia Internacional a través del Índice de Percepción de Corrupción IPC, presentado por la Asociación para una Sociedad más Justa ASJ, donde ubica a Honduras en segundo lugar como uno de los países más corruptos de Centroamérica.

El debate en materia de corrupción, impunidad y transparencia es una lucha en la que la Mandataria se comprometió desde su primer día de gestión, al hacer la solicitud ante las Naciones Unidas para instalar una Comisión, puesto que las instituciones en ese momento no tenían la capacidad para hacerlo y no lo habían realizado a lo largo de los últimos 12 años.



SESAL y BANASUPRO firman convenio para la adquisición y suministro de alimentos y bebidas para los hospitales

La Suplidora Nacional de Productos Básicos (BANASUPRO) y la Secretaría de Salud suscribieron el convenio marco de colaboración para la adquisición y suministro de productos alimenticios y bebidas que son demandados a través de sus hospitales.

El estratégico acuerdo de colaboración fue suscrito por la Secretaría en los Despachos de Salud, Carla Paredes y la gerente general de Banasupro, Aida Reyes.



Escuela Normal Bilingüe de La Paz está lista para iniciar año escolar 2024



Entre las mejoras efectuadas está el resane de paredes, instalación de aislante térmico, cambio de la estructura del techo con su lámina de aluzinc, mejora de la pintura, de las instalaciones eléctricas, instalación de cielo falso, pintado de puertas, ventanas y balcones, mejora de cinco aulas y un laboratorio de ciencias naturales.

La directora del centro educativo, Yesenia Fiallos explicó que tienen siete secciones en donde recibirán clases los estudiantes.

Amplió que se tienen más de siete aulas y mobiliario que están en perfectas condiciones, en donde recibirán clases los muchachos. Destacó que cuentan con una matrícula de 220 estudiantes.

De igual manera comentó que se tiene dos laboratorios de computación con un promedio de 60 computadoras totalmente nuevas.

Con instalaciones y laboratorios en óptimas condiciones en el departamento de La Paz la Escuela Normal Bilingüe Guillermo Suazo Córdoba, está lista para recibir a los estudiantes a partir de este 01 de febrero.

Las instalaciones fueron mejoradas por el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro con una inversión de 3,027,189.79 lempiras, tras estar en el olvido a lo largo de esta última década.

El gobierno de la Presidenta Iris Xiomara Castro Sarmiento, ha puesto en funcionamiento en el país en el 2023 cinco escuelas normales bajo la modalidad bilingüe y tres más a partir de este 2024, sumando un total de ocho escuelas normales que impartirán clases bajo esta modalidad.

Corporación Municipal rinde cuentas al pueblo sobre su gestión de 2023 y anuncia cartera de proyectos para ejecutar en este año

La Corporación Municipal del Distrito Central rindió cuentas ante el pueblo en la realización del cabildo abierto, donde se expusieron detalladamente los resultados y logros obtenidos en 2023. Asimismo, se presentó la gran cartera de proyectos que se ejecutarán en este año para el desarrollo del municipio.

Entre los principales logros del año pasado se detallan: los equipos rehabilitaron más de 81 mil metros lineales de calles de la capital, mejorando el tránsito del flujo vehicular, se intervino en más de 40 barrios y colonias con proyectos de pavimentación con concreto hidráulico. De igual forma, más de 74,800 pobladores de barrios y colonias se beneficiaron con proyectos ejecutados en 58 comunidades para mejorar sus condiciones de vida.

Para este año, la Corporación Municipal aprobó un presupuesto que supera los cinco mil millones de lempiras para invertir en diferentes obras de desarrollo para el municipio. Entre las obras que se anunciaron en el cabildo abierto están: la construcción de un puente a desnivel que conduce hacia la salida de Mateo y Lepaterique.

De igual forma, la ampliación a cuatro carriles de la carretera hacia Santa Lucía y Valle de Ángeles, así como, un interconector de acceso a la colonia La Sosa.



Salud brinda jornada de inducción a médicos en servicio social



La Secretaría de Salud brinda jornada de inducción a 190 médicos estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras que se desplazaron a nivel nacional a realizar el servicio social obligatorio, cohorte de febrero 2024.

El objetivo de esta capacitación es fortalecer el conocimiento en los temas prioritario en salud pública de acuerdo a las normas, lineamientos, guías, protocolos y estrategias definidas por la Secretaría de Salud para implementarlo durante la provisión de servicios en el primer y segundo nivel de atención.

Isnaya Nuila, directora General de Desarrollo del Recurso Humano en Salud de la Sesal, dijo que este es un proceso que la institución trabaja con estos jóvenes los días 30 y 31 de enero y el resto de la semana le compete a la facultad de Ciencias Médicas de la UNAH y el Colegio Médico de Honduras.

Gobierno continúa otorgando préstamos para viviendas a través de BANHPROVI

El presidente de BANHPROVI Edwin Araque, informó que desde el inicio del actual Gobierno la Presidenta Castro, se enfocó en generar oportunidad de viviendas dignas para los hondureños.

Araque dijo que tener una vivienda es un anhelo para los hondureños, es por ello que la Presidenta instruyó facilitar el acceso a las viviendas a través de préstamos accesibles en BANHPROVI.

El funcionario manifestó que se ha mejorado el acceso a los préstamos reduciendo la tasa de interés para adquirir una vivienda que antes oscilaba entre un 12 a 16% y el plazo máximo de pago era 20 años lo cual limitaba el acceso al crédito ya que la tasa era elevada y el plazo corto.

Además, agregó que luego de analizar los factores que dificultaban a los hondureños la adquisición de viviendas se tomó la decisión de bajar el interés a clase media 7% por 30 años plazo y vivienda social 4% a 30 años con cero prima.



SANAA participa en taller para mejorar la calidad de vida de la población sin acceso a agua potable

Autoridades del SANAA participan en el taller de arranque para la ejecución del Programa de Agua y Saneamiento Rural, cuyo objetivo es de contribuir a mejorar la calidad de vida de la población en Honduras sin acceso a agua potable y saneamiento (AyS).

El Programa será ejecutado por la Secretaría de Estado en los Despachos de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento del Fondo Hondureño de Inversión Social (SEDECOAS/FHIS), con financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). De Programa de A



La Dirección Nacional Policial Antidrogas conmemoró su sexto aniversario en la lucha frontal contra el tráfico de drogas a nivel nacional

El evento fue presidido por el secretario de Seguridad. Comisionado General Héctor Gustavo Sánchez Velásquez quien realizó el corte de cinta haciendo la entrega oficial de las nuevas instalaciones de la Dirección Nacional Policial Antidrogas.

De igual forma se destaca que conmemorando el sexto aniversario también se ejecutó un fuerte golpe al tráfico de drogas en Iriona, Colón asegurando 56,000 arbustos de supuesta hoja de coca y un laboratorio rústico por parte de efectivos antidrogas.

Así mismo se hizo entrega de reconocimientos especiales a funcionarios policiales de la DNPA y demás distinguidos funcionarios de Instituciones del Estado presentes.

El evento contó con la presencia de autoridades de la Administración del Control de Drogas (DEA), de la Oficina Internacional de Asistencia Antinarcoóticos y Cumplimiento de la Ley (INL), de la Fiscalía Especial Contra el Crimen Organizado (FESCCO) y de la Corte Suprema de Justicia (CSJ) quienes también forman parte del combate frontal con tráfico de drogas en el país.

SAG impulsa el desarrollo de una ganadería sostenible y rentable

Las inversiones públicas destinadas para el sector ganadero nacional en estos dos últimos años, (2022 y 2023) han sido las mayores que ha ejecutado la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) por medio del programa Bono Ganadero para beneficiar a productores agropecuarios.

El viceministro de Ganadería de SAG, Ángel Acosta, informó que dichas inversiones ascienden a unos 100 millones de lempiras con los que se han desarrollado varios componentes del Bono Ganadero donde se está pasando de una ganadería tradicional a una ganadería sustentable y rentable en las zonas de producción.

